

KjG St. Michael:

Eindrücke aus dem Zeltlager

Ein toller Zeltplatz und herrliches Wetter.

Von Herbert Kohl

13. Juli 2024



Thema Disney ist das Motto für das Zeltlager 2024

Ein herrlich gelegener Zeltplatz in Saarburg ist Schauplatz von Spiel, Spaß und Abenteuer für 70 Kinder im Zeltlager der KjG St. Michael. Nach der Ankunft wurden die Kinder in Zelte eingeteilt und das Gepäck wurde sicher in den Zelten verstaut. Nach einer Kennenlernrunde wurde der Zeltplatz erkundet und es gab auch schon gleich Abendessen: Spaghetti Bolognese, ein Klassiker im Zeltlager. Anschließend wurde Holz gesammelt für das Lagerfeuer, an dem die beliebten Zeltlagerlieder mit Begeisterung gesungen wurden. Am Samstag findet nun das große Geländespiel statt, für das es einiges an Vorbereitungen zu erledigen gilt. Am Sonntag ist dann der sog. Happeningtag. Wir beschäftigen uns mit der großen Frage: "Warum bin ich auf der Welt". Ein kleiner Videoclip führt uns in das Thema ein, ehe die Kinder die Frage mit selbst gemalten Bildern beantworten. In verschiedenen Bibelstellen gibt Jesus uns gute Antworten darauf, worin der Sinn des Lebens besteht. Nach der Beschäftigung mit diesen Bibelversen stellen die Kinder ihre Umsetzung im Gottesdienst vor. Am Nachmittag gilt es dann zur großen Frage Leinwände zu gestalten, die die Kinder mit nach Hause nehmen dürfen. In den nächsten Tagen steht auf jeden Fall ein Schwimmbadbesuch auf dem Programm und viele weitere Spiele. Wir wünschen allen Kindern und Leitern viel Freude.

Bildergalerie zum Zeltlager



Stimmungsvolle Runde mit Gitarrenbegleitung

Wir lagen vor Madagaskar, Über den Wolken und Country Roads sind immer am Start.

Vorbereitung für das große Geländespiel

Es wurden fleißig Plakate gemalt und Lieder einstudiert für das Geländespiel.



Auch die Küchenkinder haben großen Spaß

Mittlerweile hat das bewährte Küchenteam selbst Kinder mit im Zeltlager dabei. Auch die Kleinsten haben großen Spaß.